



Durch ein derartiges Verhalten kann wertvolle Zeit verstreichen, kann solchen Verrätern auch noch objektiv Zeit verschafft werden, Maßnahmen einzuleiten, um sich unserem Zugriff zu entziehen, sie belastendes Material beiseite zu bringen u. a. m.

Ich weise deshalb noch einmal mit Nachdruck darauf hin, daß wir vor allem auch die eherne Verpflichtung haben, ständig über die Reinheit unserer Reihen zu wachen, ständig für ihre Festigung und Geschlossenheit zu sorgen.

Wenn ich dazu von allen Angehörigen, aber besonders von den Leitern ein entschiedenes und konsequentes Vorgehen fordere, dann schließt das auch ein, jeden Sachverhalt sorgfältig und gründlich zu prüfen, real an die Dinge heranzugehen, nichts zu unterschätzen oder aufzubauschen bzw. über einen Kamm zu scheren. Klar muß aber auch sein, allein immer nur behutsam, behutsam und noch einmal behutsam, - aus Angst und Furcht, "die Betreffenden könnten sich etwas antun, daß nur nichts passiert" - damit muß endgültig Schluß gemacht werden.